
 
 

 

 

 第 3 回  例 会 報 告  2008.7.18  通算 1262 回 

 
 
・点 鐘           北上会長 
 
 
・ロ ー タ リ ー ソ ン グ 

｢それでこそロータリー｣ 
 
 
 
 
 
 
 
 

ソングリーダー  山本 美穂会員 
 
 
・入 会 記 念 祝 
 和田 優会員  Ｓ60. 7. 19 （23 年目） 
 
●伊東会員 談話 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は、お昼のニュースでもありましたＬＥＤにつ

いて話させていただこうと思います。昨日の夜８時

から、市役所とプリンスホテル間の通りに設置した

８基のＬＥＤ街灯の点灯式を行いました。釧路がＬ

ＥＤによる街作りを目指しているということを聞き 

 
 
つけた台湾のＬＥＤメーカーが寄贈を申し込んで

こられ、昨夜の点灯式となりました。意外と明る

いので驚いております。 
 将来的にＬＥＤが消費電力や耐久性の面からみ

ても照明の主力になってくるでありましょう。ま

た、ポスターの薄さそのままの面発光ＬＥＤ広告

や釧路などではイカ釣り漁の集魚灯等と技術面や

用途など大きな発展が見込めます。今日もこのあ

とＬＥＤの市民公開講座があり、先端産業として

のＬＥＤについて勉強になる話が聞けると思いま

す。 
 釧路といたしましても、ＬＥＤ工場の誘致、ま

た、ＬＥＤ情報の発信地となれるよう、頑張って

いきたいと思います。 
 
 
・会 長 挨 拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
今日は慌しくすごしていましてあちこちご迷惑を

お掛けして申し訳御座いません。そんな中で日本

理容美容教育センターの学生アピールの推進事業

で私の管轄管理でタイトルが（エコと奉仕で目立

て甲子園）と言う中で奉仕部分に（ワン、コイン

が命を救う）と言う奉仕寄付部門を考えています。

今年の９月１５日（月）午後４時から、休日なん

ですが目立つヘア、メイク、ネイル＆ファッショ



ンコンテストです。道東ヘアメイク専門学校の生徒

の手伝いと出演で決まっています。種目もタイトル

のように硬くなく遊び心で気軽に考えてとしていま

す。 
エコも含めてロータリー活動のアピールと面白ファ

ッション文化の発信を少し実行したいとこれからの

理事会に提案致したいと思っています。コンテスト

出場者は１ドルの寄付をして頂きますが、賞品に最

高 100 ドルの寄付権利と阿寒鶴雅、花ゆうかの宿泊

券が、各 2 人 5 組 10 人計 20 人の方に授与します。

他にはロイヤルインの 2 人 5 組計 10 人と花番や食

事券を予定しています。よろしくお願い致します。 
 
 
・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 10 月 11、12 日釧路地区大会のご案内が来ており

ます。 

* 厚岸ＲＣ、阿寒湖ＲＣより会報を拝受しておりま

す。 

* 留辺蕊ＲＣより 50 周年記念行事の案内を拝受し

ております。 

* 釧路ＲＣより会報と 8 月のプログラムを拝受して

おります。 
* 例会終了後理事会。 

 
・委員会報告 

親睦委員会 

・本日のニコニコ献金 
 和田 優会員  入会記念祝として 
 

出席委員会 

会員28名 17 名出席メイキャップ5名 79％ 

 

 

 

・本日のプログラム 

「 役員・理事就任挨拶 活動計画発表２ 」  

                 担当 会長・幹事 

 

●Ｓ･Ａ･Ａ及び会員増強委員長 佐野会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●メディア委員長 渋谷会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●職業奉仕委員長 花田会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



●社会奉仕委員長 原田会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●新世代奉仕委員長 多田会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●米山記念奨学会委員長 高橋会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

（以上のクラブは、クラブ活動計画書の通り。） 

●国際奉仕委員長 福井会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

【国際奉仕委員会の活動方針】 

国際奉仕委員長の福井です。副委員長は船戸会員

です。今年度のＲＩ会長の方針に、地域社会の最

も大切な資源である「子供たち」に光を与えて頂

きたいと、世界中のロータリアンに呼び掛けてい

ます。 

世界では毎日のように、不衛生な水により病気に

なったり、栄養失調、貧困、その他の要因が絡み

合って、多くの命を落としていることが後を絶た

ない状況にあります。 

健康を享授する機会は、すべての子供達に与えら

れて当然であると呼び掛けています。 

当クラブとしても、このような国際状況を理解し

て少しでも地区のプログラムに協力できるよう

に皆さんにお願いをして行きます。当委員会の重

点目標には、国際ロータリーの歴史や知識を深め

て、マッチンググラント、国際青少年交換、ロー

タリー財団、米山記念奨学会、などに協力をして

行きます。 

ＲＩからポリオに対して、1 クラブ 1,000＄の寄

付の要請があります。又、韓国のＳＡＥ晋州ＲＣ

と友好クラブとして国際交流を継続して行きま

す。 

最後に来年の6月にイギリスのバーミンガムで行

われる国際大会への参加を呼びかけます。 

小委員会のロータリー財団委員会と米山奨学会

委員会との連携を図りながら活動して参りたい

と思いますのでご協力をお願いいたします。 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

７月２５日（金） 

「 識字率向上月間に因んで 」 

会場 釧路全日空ホテル 

 担当：メディア委員会 

・点 鐘               北上会長 

今週の会報担当：菅井紀之会員 


